

# *Declaran ciudad de Ecuador en situación de desastre por lluvias*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Quito, 22 feb (RHC) El Comité de Operaciones de Emergencia de la ciudad ecuatoriana de Chone decretó este jueves en situación de desastre a ese municipio debido a las inundaciones provocadas por las lluvias asociadas al fenómeno climático El Niño.

«Nuestro cantón atraviesa el mayor desastre de los últimos 30 años y es vital gestionar acciones que puedan mitigar el impacto de este invierno», señaló la resolución que aprobaron por unanimidad las autoridades de esa zona de la provincia de Manabí.

En redes sociales circulan videos donde se ven varias personas que cargan un ataúd por el medio de las inundaciones, a la vez que en un hospital evacuaron a recién nacidos y equipamiento médico.

Según datos de la municipalidad, solamente allí se registran más de 45 millones de dólares en pérdidas en los sectores agropecuario, productivo y comercial, al tiempo que más de cinco mil familias perdieron todos sus bienes.

El Secretario Nacional de Gestión de Riesgos, Jorge Carrillo, aseguró que Manabí es la provincia más afectada del país en medio de las intensas lluvias registradas en los últimos días y que a nivel nacional ya dejaron 27 mil damnificados y seis fallecidos.

Este jueves, el Ministerio de Educación informó que al menos 102 unidades educativas sufrieron daños por las precipitaciones, de ellas 95 con afectaciones funcionales y siete estructurales.

Otras provincias, como Guayas, Los Ríos, El Oro y Esmeraldas, en el litoral de esta nación sudamericana, también registraron inundaciones, así como la pérdida de infraestructura y cultivos.

El Consorcio de Gobiernos Autónomos Provinciales de Ecuador (Congope) exigió al Ejecutivo nacional la transferencia urgente de los recursos financieros adeudados para hacer frente a la situación.

El prefecto de Manabí, Leonardo Orlando, pidió hoy al presidente Daniel Noboa los fondos necesarios para implementar el Plan de Obras para la Prevención y Mitigación de Inundaciones en Chone.

Si bien son habituales las lluvias en esta época del año, el fenómeno El Niño propicia un aumento inusitado y anómalo de la temperatura del mar, lo cual genera fuertes precipitaciones en el territorio nacional, fundamentalmente en zonas costeras.

El Comité Nacional para el Estudio Regional del Fenómeno de El Niño (Erfen) advirtió que se prevén precipitaciones de variable intensidad en la región litoral y Galápagos, específicamente en Santo Domingo de los Tsáchilas, Los Ríos, Guayas y El Oro. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/347995-declaran-ciudad-de-ecuador-en-situacion-de-desastre-por-lluvias>



**Radio Habana Cuba**